



28 Diciembre, 2023

## BALONMANO

# El Aula visita los hospitales

### VALLADOLID

Antes de viajar hoy a Canarias, donde se enfrentará este viernes al Rocasa, el Caja Rural Aula no quiso faltar a la tradicional cita con los hospitales de Valladolid en plenas fechas navideñas. Para el club esta es la visita más especial del año, ya que sirve para agradecer su labor a los profesionales sanitarios y dar cariño a los más pequeños que tienen que pasar estos días hospitalizados.

La comitiva formada por Miguel Ángel Peñas, Alicia Robles, Amaia G. de Garibay, Elba Álvarez y Félix López, chief happiness officer, recorrió la planta de pediatría del Hospital Río Hortega, mientras que la formada por Savina Bergara, Irene Botella, Laura Bazco y Miguel Ángel Abril, gerente del club, hizo lo mismo en el Hospital Campo Grande ante la mirada ilusionada de los niños hospitalizados.